

Handisport tennis de table : François Geuljans confirme

Après une fin de saison remarquable en juin dernier, François Geuljans se rendait en Belgique pour son 2^e tournoi international de l'année. Avec un Brésilien et un Belge dans une poule piège composée de seulement trois joueurs, François n'avait pas droit à l'erreur s'il voulait avoir une chance de décrocher une place en quart de finale. Malgré une défaite après un match disputé face au Brésilien, François s'impose facilement face au Belge et obtient son ticket pour le quart de finale.

En quart, il affronte un autre Belge, Marotte Benjamin (35^e mondial), joueur qui l'avait éliminé en demi-finale en Espagne en juin dernier. Un match qui s'annonçait difficile mais François trouve la faille du joueur local et s'impose 3-1. En demi-finale, François est face au 2^e brésilien présent sur le tournoi, W. Knaf (7^e mondial). François arrive à mettre en place des choses intéressantes dans son jeu. Il obtient finalement une médaille de bronze dans la compétition individuelle.

Dans la compétition par équipe, François Geuljans jouait avec Florian Paire. Les deux Français s'inclinent en poule face aux Brésiliens et battent les deux Belges avec une nouvelle victoire de François contre Benjamin Marotte. Avec cette victoire les Français s'assurent une place en demi-finale face à une autre paire française. Après un match marathon, et à l'issue de 5 matchs très disputés, François et Florian s'inclinent finalement 3-2 contre Stéphane Gil-Matins et Vincent Boury. François Geuljans revient avec deux médailles de bronze et devrait encore gagner plusieurs places au classement mondial (environ 36^e).

Prochaine compétition importante le 5 décembre au centre de Montrodât, avec la présence des meilleurs joueurs français.



François Geuljans (en rouge) obtient deux médailles de bronze